

ゲイリーC. Kホアン RI会長テーマ ロータリーに輝きを  
金子 克己 第2710地区ガバナー信条 奉仕を学び、ロータリーを楽しもう  
國武 英樹 会長方針 奉仕を心に、みんなで作ろう楽しいクラブを

ロータリーソング  
出席報告  
来訪者紹介 SAA報告 委員会報告  
幹事報告

プログラム

会員卓話  
米山月間  
梅本米山記念奨学委員長

次回予定 10月14日(火) 12:30~

外部卓話  
西中国信用金庫  
調査室長 尾崎 弘幸 様  
「景況レポートについて」

他クラブ  
下関西(水) 10月8日  
外部卓話  
サント  
会長 太刀山 逸男 様  
「出會い感謝」  
  
下関東(木) 10月9日  
新入会員卓話  
尼田 剛 会員・石田 義昭 会員  
  
下関中央(金) 10月10日  
会員卓話  
奉仕プロジェクト委員会  
  
下 関(月) 10月13日  
休会(祭日の為)

(幹事・委員会報告)

◆ 地区事務局より

- ① 「2015-16年度ガバナー補佐の任命についてのご報告」を受領いたしました。  
2015-16年度 G1ガバナー補佐 水野 直房氏(下関東RC)に決定いたしました。

◆ 幹事報告

- ① 下関東RCより吉利 用和様が、下関市内中学生「私の意見発表会」と小学生  
中学生のためのロータリーデイ特別講演のご案内にお越しになられております。  
  
② 国際ロータリー日本事務局より、認証品が送られてきました。  
代山直前会長がベネファクターになられました。  
國武会長がマルチブル・ボール・ハリス・フェローになられました。  
石井君・齊藤君がボール・ハリス・フェローになられました。  
  
③ ロータリー米山記念奨学会より、感謝状が送られてきました。  
第1回米山功労者に木内君・齊藤君・山根君がなられました。  
  
④ 本日「クラブ活動計画書」を配布いたしております。  
  
⑤ 「ガバナー補佐 ガバナー公式訪問例会・クラブ協議会の出欠回答書」の、  
締切が本日迄となっておりますので、事務局へお願い致します。  
  
⑥ 本日例会終了後、定例理事会が行われます。

事務局〒750-0065下関市伊崎町1-1-9 3F-DランピングTEL223-8220 FAX231-0551 設立記念日1973年2月25日

Eメール kitarc@abelia.ocn.ne.jp

例会日 毎週火曜日 12:30 (毎月第3火曜日は定例夜間例会18:30) 例会場シモーナパレス TEL231-7000

(おめでとう) 会員一同からお祝い致します

☺誕生日

10月9日 小笠原貞善 君  
10日 木内 貴志 君

♡結婚記念日

10月9日 弘山 直滋 君  
10日 杉山 秀文 君  
〃 松尾 正君  
11日 紺箭 素彦 君

△事業所設立記 なし

★今日の入会記念日 なし

△夫人誕生日  
△結婚記念日  
△事業所設立記念日  
△入会記念日  
△大変お世話になりました  
△RLI無事卒業  
△母葬儀会葬お礼  
△録音書かせて頂きました  
△会長杯優勝いたしました  
△会長杯2位お世話になりました  
△会長杯期待はずれですみません  
△会長杯急な欠席すみません  
△生まれて初めてベスグロ  
△生まれて初めてブービ賞  
△ドベでした  
△欠席お詫び

弘山君 梅崎君  
三口君 上原君  
西丸君 浅井君  
高松君 石井君  
山根君 山根君  
山根君 木内君  
西丸君 山根君  
伊藤君 有馬君  
齊藤君 岸田君  
廣中君  
コイン 3,638円  
SMILE-BOX合計 59,638円  
合計 392,971円

ゴルフの戯れ歌

齊藤 昌昭

先週の山根君に続き、ゴルフの事を書きたいと思います。先頃、独立問題で世間を騒がせた英國スコットランドに、ゴルフの聖地とされる「セントアンドリュースゴルフクラブ」があります。そのクラブハウスの壁に戯れ歌が掲げられているそうです。

・ 飛距離が自慢の幼稚園・スコアにこだわる小学生・景色が見えて中学生  
・ マナーに厳しい高校生・歴史が分かって大学生・友・群れ集う卒業生  
私が始めて、この歌を知ったのはゴルフを始めて間もない、今から20数年前の頃です。第一印象として「この歌は、ボールが全然飛ばなくなり、スコアも段々悪くなる年寄りが作った歌だなあ」と思いました。スポーツとしてのゴルフは、人間がボールを一番遠くに飛ばせるゲームであり、ストロークプレーに置いては、合計スコアを競います。青空にボールが吸い込まれる様な、ナイスショットを打った爽快感や、この1mのパットが入れば初めて100を切れるという時の緊張感は、まさしくゴルフの醍醐味だと思います。又ゴルフは、その人の性格が最も表れ易いゲームとも言われています。ショットの前に何度も素振りをし、アドレスに入つても、10数秒も打たない人。ミスショットをする度に、その原因を自分で解説する人何十回もそのゴルフ場でプレーしているはずなのに、必ず「キャディーさん、ピンまで何ヤード?」と聞く人。同伴者が大囁きすると、すごく機嫌が良くなる人。數え上げたらキリがない程、様々な人間観察が出来ます。ゴルフというボールゲームが人々に愛される訳は、単に上手とか下手とかの尺度ではなく、そのプレーを通じて数多くの人と出会い、触れ合う機会があるからではないでしょうか。私がゴルフを教えてくれた先輩が昔言っていました。下関ゴルフ俱楽部の17番パー3のホールで「このホールでウッドで打たんにやいけん様になったら、わしはゴルフをやめるけえのう!」と。今ではその先輩はドライバーで打つても20~30ヤード手前までしかボールが飛びませんが、まだ、ほとんど毎日ゴルフをプレーされています。私もあと何年ゴルフが出来るか分かりません。このスコットランドの歌の様に、ゴルフが人が集う事を目的としてきたゲームで、その最終目的が仲間作りであるならば、学び、進歩し、経験し「友、群れ集う卒業生」としてクラブを置く日を迎えると願っています。

(先週のMake-up)  
10月3日(金) 下関中央RC 梅崎君・山元君

(先週の欠席者)  
上原君・小笠原君・河野君・林君・三口君

会員数	欠席数	出席率	修正出席率
42名	7名	83.3%	88.0%

先週の残食 2食

(例会変更) ~~~~~